



## **DRINGLICHKEITSANTRAG**

des Grünen Landtagsklubs (Erstantragsteller KO Mag. Gebi Mair)

betreffend: Pumptrack in Baumkirchen erhalten!

Der Landtag wolle beschließen:

"Die Landesregierung und der Landeshauptmann als Verwalter des öffentlichen Wasserguts werden aufgefordert sicherzustellen, dass der Pumptrack am Inn in Baumkirchen erhalten werden kann und für den Auwald am Inn entsprechende Ersatzflächen gesucht werden."

Bei Nichtzuerkennung der Dringlichkeit möge der Antrag dem Ausschuss für Sicherheit, Gesellschaft, Generationen, Freizeit und Sport zugewiesen werden.

## Begründung:

Am hart verbauten Innufer in Baumkirchen ist über die Jahrzehnte ein Pumptrack als Ort für Kinder und Jugendliche entstanden, die sich dort in der Natur auf ca. 500 Quadratmetern Fläche sportlich in der Natur betätigen können. Das Innufer dort ist hart verbaut, der ehemalige Auwald liegt etwa 2 Meter über der Wasserfläche des Inns. Seit 2014 wurde versucht, die Situation rechtlich zu bereinigen. Die Landesregierung und der Landeshauptmann als Verwalter des öffentlichen Wasserguts sollen mit dem vorliegenden Antrag dazu aufgefordert werden, ausreichend viele Flächen für wertvollen Auwald an anderer Stelle ausfindig zu machen, damit beide Ansprüche - Fläche für Kinder und Jugendliche in der Natur und Flächen für wertvolle Auwälder und ihre Flora und Fauna - erfüllt werden können. Für den Erhalt des Pumptracks haben inzwischen Tausende Menschen unterschrieben, die sich für diese naturnahe Möglichkeit, konsumzwangfrei sportlich aktiv zu sein einsetzen.

Die Dringlichkeit ergibt sich daraus, dass die Pumptrack-Anlage in Baumkirchen nach Beschluss der zuständigen Behörde bis Mai zurückgebaut werden soll.

Innsbruck, am 08.05.2024